

# KABAR TERBARU

## Sosialisasi Pengawasan Netralitas ASN di Kecamatan Nyalindung: Kapolsek Tekankan Pentingnya Netralitas dalam Pemilu 2024 Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 09:41



*Sosialisasi Pengawasan Netralitas ASN di Kecamatan Nyalindung: Kapolsek Tekankan Pentingnya Netralitas dalam Pemilu 2024 Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** — Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, memimpin sosialisasi pengawasan netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam tahapan Pemilihan Kepala Daerah Serentak 2024 tingkat Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 25 Juli 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan instansi terkait.

Dalam sambutannya, AKP Joko Susanto Supono menekankan, "Sosialisasi ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa seluruh ASN dan aparat terkait menjaga prinsip netralitas selama tahapan pemilu. Hal ini penting agar proses pemilihan berjalan secara adil dan transparan."

Kegiatan dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, diikuti oleh laporan panitia oleh Kepala Sekretariat Panwaslu Kecamatan Nyalindung, Ardiandi. Ketua Panwaslu Kecamatan Nyalindung, Nano Ripaldi, juga memberikan sambutan yang menekankan komitmen terhadap pengawasan netralitas.

Selama sosialisasi, peserta yang terdiri dari Camat Nyalindung, Danramil, Ketua Panwaslu, serta berbagai kepala desa, karang taruna, BPP, FKPM, dan perwakilan mahasiswa STISIP Syamsul Ulum turut hadir. Mereka bersama-sama menyimak penyampaian materi terkait netralitas ASN, TNI, Polri, Kepala Desa, dan Perangkat Desa oleh Camat Nyalindung.

Selain itu, acara juga mencakup pembacaan pernyataan sikap himbauan kepada seluruh ASN dan masyarakat untuk menjaga dan menegakkan prinsip netralitas dalam pelaksanaan pilkada serentak 2024.

"Upaya ini penting untuk mencegah pelanggaran dan memastikan proses pemilihan berlangsung dengan baik. Kami berharap sosialisasi ini dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada semua pihak terkait," tambah AKP Joko Susanto Supono.